

*Im Sport-Look
„Paris 2024“*
Die TEAM TOYOTA
Athletinnen und
Athleten Lisa
Bergenthal und Merle
Menje (unten sitzend).
Oben: Jannis Maus,
Maïke Naomi Schwarz
mit Führhund Jumper,
Gesa Felicitas Krause
und Johannes Floors.
Ferner die Kolleginnen
von Toyota
Deutschland und
Toyota Motor Europe

Text
Susanne Knechtges,
klipp&klar

Das war ein echtes Highlight für die Sportlerinnen und Sportler des Team Toyota Deutschland: Der Besuch im europäischen Toyota Headquarter in Brüssel. Zwei Tage waren Gesa Krause (Leichtathletin), Lisa Bergenthal (Rollstuhl-Basketballerin), Maïke Naomi Schwarz (Para-Schwimmerin), Merle Menje (Rennrollstuhlfahrerin), Jannis Maus (Kitesurfer) und Johannes Floors (Para-Leichtathlet) in der belgischen Hauptstadt zu Gast, um hinter die europäischen Kulissen ihres Sponsors Toyota zu blicken.

Toyota House

Hier konnten sie schon mal olympische Luft schnuppern, denn die Planungen für die Spiele in Paris im Sommer 2024 werden beim weltweiten Partner der olympischen und paralympischen Spiele immer konkreter. Vom belgischen Planungsteam, zu dem auch



Über Brüssel nach Paris

Der Countdown läuft. In acht Monaten starten die olympischen und im Anschluss die paralympischen Spiele. In Brüssel stimmte sich das Team Toyota Deutschland auf Paris ein.



der Para-Kugelstoßer Tyrone Pillay zählt, gab es exklusive Infos zu den geplanten Aktivitäten, beispielsweise zum Toyota House in Paris. Das Feedback des Team Toyota Deutschland ist für die weitere Brüsseler Planung sehr wichtig, damit möglichst viele Bedürfnisse der Athletinnen und Athleten abgedeckt werden können.

Treffpunkt für Freunde & Familie

Das Toyota House wird sich mitten im Zentrum von Paris in Sichtweite des Eiffelturms befinden und eine Anlaufstel-

le für die Sportlerinnen und Sportler des Teams sein, aber darüber hinaus auch eine Möglichkeit, wo ihre Familien und Freunde sich aufhalten und mit ihnen zusammen-treffen können. Neben der selbstverständlichen Live-Übertragung aller Wettkämpfe wird es dort auch Spielzonen

für Kinder, spezielle Ruhe-bereiche und Interviewmög-lichkeiten geben. Vor allem aber werden dort auf der Dachterrasse auch alle Medaillen kräftig gefeiert werden können. Doch vorher steht auch in Brüssel noch viel Arbeit an. Die sechs Athletinnen und Athleten absolvier-

Contentproduktion
Die Teamtreffen werden immer auch für die Produktion von Videomaterial für Social Media genutzt. Viel Arbeit, aber auch viel Spaß hinter der Kamera

ten im Hotel ihre jeweiligen Fitnessseinheiten und nutzten das Zusammentreffen, um Videos und Inhalte für Social Media zu produzieren, damit auch die Fans sich in den kommenden Monaten auf Paris einstimmen können. Mögen die Spiele bald beginnen!
 ...